

Europäische Kommission startet mit neuem Online-Portal zur Unterstützung von KMU

Die Europäische Kommission gibt in ihrem neuen Online-Portal Kleinen und Mittleren Unternehmen (KMU) Hilfestellung beim Handel mit Unternehmen aus Ländern außerhalb der Europäischen Union. Das Online-Portal erleichtert KMU insbesondere den Erstzugang zu Märkten außerhalb der Europäischen Union.

Neben der Erklärung der einzelnen EU-Handelsabkommen geleitet das Online-Portal die Unternehmen schrittweise durch die Verfahrensstufen hinsichtlich der Einfuhr bzw. Ausfuhr von Gütern und Leistungen. Mögliche Handelshemmisse, wie z.B. Zollverfahren oder Verpackungsvorschriften, werden dabei ebenso angesprochen wie die konkreten Produktanforderungen.

Das öffentliche Beschaffungswesen findet im Online-Portal ebenfalls Erwähnung. Es werden die Grundzüge der Beschaffungsregelungen innerhalb der der WTO-Mitgliedsstaaten in verständlicher Weise aufgezeigt.

Link zum Online-Portal:

<https://trade.ec.europa.eu/access-to-markets/de/content>

The screenshot shows the homepage of the Access2Markets portal. At the top, there's a navigation bar with links for 'Startseite', 'Waren', 'Dienstleistungen', 'Investitionen', 'Markte', 'Nützliche Hilfen', 'Kontakt', and 'My Trade Assistant'. Below the navigation is a search bar with a 'Deutsch' button and a 'Suche' button. A yellow banner at the top features the 'My Trade Assistant' logo and links for 'Verwendung dieses Formulars' and 'Haftungsausschluss'. The main content area has a blue header 'Access2Markets'. It includes sections for 'Ausfuhr aus der EU, Einfuhr in die EU – alles Wissenswerte' with a globe icon showing landmarks like the Eiffel Tower and the Reichstag, and 'Produktspezifische Information zu' with a list of topics including Zölle & Zölle, Ursprungsregeln, Produktanforderungen, Zollverfahren, Handelshemmisse, and Statistiken. To the right, there's a video player titled 'Lernen Sie Access2Markets kennen' showing a video thumbnail and a play button. At the bottom, there's a decorative footer bar with various icons.

Verfasser: Dietmar Altus